

## „Dolpo Tulku - Heimkehr in den Himalaya“

Das Dolpo im Nordwesten Nepals an der Grenze zu Tibet gehört zu den abgeschiedensten Gegenden der Welt. Vor über 16 Jahren wurde der Hirtenjunge Sherap Sangpo als Reinkarnation eines hochstehenden Lama, des Dolpo Tulku, erkannt und zur Ausbildung ins Exilkloster nach Südindien geschickt. 2008 kehrte er zum ersten Mal wieder in die Berge Nepals zurück, um sein Amt als geistliches Oberhaupt des Dolpo anzutreten. Ruhige, dichte Beobachtungen von Kultur und Menschen in faszinierenden Bildern.

Seit Januar im Kino. [www.dolpotulku.de](http://www.dolpotulku.de)

